



梅田中学校だより7

令和元年7月1日

校長 森井 康匡

梅の香り

週末からは夏の総合体育大会が始まります

3年生にとっては、7～8月にかけて中学校部活動の最後の大会やコンクール発表会が始まります。部員たちが3年間通して頑張ってきた集大成として、ふさわしい取り組みになることを心から願っています。

3年生でも、選手や奏者、演者としてのメンバーから外れてしまう人もいるかもしれませんが、それぞれの立場、立ち位置でベストを尽くすことを大切にしてください。7月4日（木）には、部活動激励会が予定されています。最後のステージに臨む全ての部員にエールが送られると思います。これまでやって来たことに、そして、保護者や顧問の先生方、その他支えてもらった全ての人たちに感謝し、ベストを尽くし、感謝の気持ちを伝えることも忘れないでほしいと思います。

大会やコンクール等の日程については、次のようになっています。

部活動名	7月6日(土)	7月7日(日)	7月13日(土)	7月14日(日)	7月15日(月)	7月20日(土)
	会場・時間・対戦相手	会場・時間・対戦相手	会場・時間・対戦相手	会場・時間・対戦相手	会場・時間・対戦相手	会場・時間・対戦相手
男子バレー			茅ヶ崎市総合体育館 11:10～ 対浜須賀中			
女子バレー		松林中 10:40～対第一中 12:50～対旭が丘中 14:30～対松林中	茅ヶ崎市総合体育館 対戦は7日の結果による			
男子バスケ	シンコースポーツ 寒川アリーナ 9:40～対赤羽中 勝→15:55～ 未定		シンコースポーツ 寒川アリーナ 対戦は7日の結果による	シンコースポーツ 寒川アリーナ 決勝・3決・5決		
女子バスケ		シンコースポーツ 寒川アリーナ 12:10～対北陽中 勝→15:55～ 未定	シンコースポーツ 寒川アリーナ 対戦は7日の結果による	シンコースポーツ 寒川アリーナ 決勝・3決・5決	予備日	予備日
野球	茅ヶ崎公園球場 8:30～ 対円蔵・寒川合同チーム 勝→翌日	梅田中学校 12:30～ 対戦相手未定	茅ヶ崎公園球場 10:30～ 準決・決勝			
サッカー	西浜中学校 9:00～ 対中島中 勝・負とも→翌日	西浜中学校 勝→10:40～ 未定 負→12:20～ 未定	柳島スポーツ公園 対戦は7日の結果による	柳島スポーツ公園 12:00～ 準決・決勝		
ソフトボール	第一中学校 13:30～ 対西浜・松林の勝者 勝→翌日	第一中学校 9:00～ 対戦相手未定 準決・決勝	西浜中学校 9:00～ 3位決定戦			
吹奏楽	茅ヶ崎市民文化会館 7月27日(土) 12:35～ 湘南吹奏楽コンクール					
演劇	茅ヶ崎市民文化会館 8月10日 12:30～ 茅ヶ崎寒川地区演劇発表会					
陸上	柳島スポーツ公園 8月26日(月)・28日(水)					
* 屋外で行われる競技の場合、天候により15日、20日に延期になる可能性があります。						
* 詳細につきましては、顧問または部員にお尋ねください。						

中学校時代の最後の勇姿を、是非ご覧いただければと思います。

夏の大会等については、特に熱中症にご注意いただきながらの応援（観戦）になると思いますので、対策をなされますようお願いいたします。

第1回学校評議員会を開催しました

6月18日（火）、第1回学校評議員会を開催いたしました。

校長より、今年度の学校経営についての話をさせていただいた後、教頭より現在の学校の様子について説明いたしました。

その後、全クラスの授業の様子を参観していただき、最後に情報交換を行いました。授業の感想をいただいたり、地域での子供の様子をうかがったりすることができました。

その中で、いくつかご指摘をいただいたことについて、紹介いたします。

- 数年前に比べて、校内において生徒からの挨拶が少なくなったように感じる。これからも梅中の伝統として、受け継いでいってほしい。
- 授業を見て、生徒の声が小さいように感じた。（授業を受けている他の生徒に聞こえているのかどうか。大きな声を出すことが苦手なのかもしれない。）
- 授業中の生徒の活発な声が少ないと感じた。（内容によるものなのかもしれないので一概には言えないが、先生の声ばかりが聞こえる感じがした）
- 自治会内で神社の草むしりをしていたら、下校中の梅中の生徒からたくさん挨拶をしてもらって、とてもうれしかった。
- 街中でも、生徒同士が挨拶しあっている姿などが見られるととてもいいと思う。

評議員の皆様からの視点は、学校にとってとても大切な視点になります。ありがとうございました。

質の高い授業を目指して

梅田中学校では、2年前より横浜国立大学名誉教授の高木先生をお招きして、授業改善のための校内研究を行っています。令和3年度より取り入れられる学習指導要領に沿った、子供たちにとって必要な力を身に付けさせる授業を提供するための校内研究です。

質の高い授業を目指す上で、様々な体制を整えていく必要があり、それも含め横浜国大の高木先生に指導を仰ぎ、梅田中学校に適したカリキュラム作りも行っています。

学校には、落ち着いて教育を受けられる環境が必要です。子供たちにも、学校が目指している授業を理解してもらい、教師と一緒に質の高い授業を目指していきたいと考えています。

今年度は、第1回目の授業研究会を6月21日（金）に実施しました。5時間目に代表クラスを決め、研究授業を行いました。その後、授業を受けた生徒から話を聞く「生徒インタビュー」を行い、生徒と共に授業がどうだったかを考えていきます。

写真

生徒インタビュー

研究会では、先生たちのグループ協議が行われ、高木先生からは、先進的な授業実践の紹介（ビデオによる）と本校の取り組みについてお話を聞くことができました。

これまでの取り組みから、少しずつ授業改善が進んできています。今年度は、あと2回、同様の授業研究会を進めていく予定になっています。

写真

授業の様子①

授業の様子②

授業研究会の様子

